

Auch, le 7 février 2024

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Exposition gratuite : "Zoos Humains : l'invention du sauvage" – Une réflexion sur l'histoire et les préjugés à l'hôtel du Département et à l'Abbaye de Flaran

Le Conseil départemental du Gers accueille et relaie l'exposition itinérante "Zoos Humains : l'invention du sauvage", réalisée par le groupe de recherche ACHAC en partenariat avec la Fondation Lilian Thuram. Cette exposition, accessible gratuitement, se tiendra :

- À l'Hôtel du Département : jusqu'au 14 février 2025
- Au réfectoire des moines de l'abbaye de Flaran : du 15 au 27 février 2025

Une plongée dans une histoire méconnue

Pendant plus d'un siècle, des millions de visiteurs à travers le monde ont assisté à des "exhibitions humaines", où des populations colonisées étaient mises en scène, renforçant ainsi les préjugés raciaux et les stéréotypes. À travers une vingtaine de panneaux explicatifs, cette exposition met en lumière cette page sombre de l'histoire et interroge la construction des représentations de l'Autre.

Afin d'accompagner la visite, des supports pédagogiques seront mis à disposition, notamment une brochure éducative destinée à approfondir la réflexion sur les mécanismes des stéréotypes et leurs impacts.

Réservée auprès du Mouvement contre le racisme et pour l'amitié entre les peuples (MRAP66), cette exposition constitue une occasion unique d'enrichir la connaissance historique et de promouvoir un dialogue inclusif sur les représentations et les discriminations.

Le Conseil départemental vous invite à venir découvrir cette exposition essentielle qui nous interpelle sur notre passé et nous pousse à réfléchir sur les enjeux de notre société contemporaine. Ne manquez pas ce rendez-vous culturel et citoyen !